



Bienvenue dans notre Ecole de Magie !



Ici professeurs et autres créatures se mélangent, tu les reconnaitras bien assez vite !

Sont organisés chaque jour différents cours : cours d'alchimie et cours de potions, cours de botanique, l'étude des moldus, des runes et même de sortilèges.



Tu créeras avec ta maison, ton emblème et ta baguette de sorcier. Les animaux fantastiques seront aussi présentés, tu pourras même t'affronter en duel contre d'autres maisons. De grands jeux seront faits et une veillée près du feu sera prévu (si le temps le permet) un soir de pleine lune. Que pourrait-il nous arriver ?

Tu auras également une initiation au Quidditch, bien que les élèves de première année ne soient pas autorisés à voler sur un balai.

Tu passeras à la fin du séjour ton DUVIS (Diplôme Universel Vosgien d'Initiation à la Sorcellerie) qui validera ta première année à l'école de magie.

Cordialement,

Lisany Hallywell

Directrice de Zaubershaus

École de Magie Vosgienne

